

Schaper zum zehnten Mal Bürgerkönig

Schützenverein Barfelde ehrt seine Majestäten

BARFELDE (tom) ■ Der Schützenverein Barfelde hat die Könige des Jahres 2010 ausgezeichnet. Beim Abholen der Majestäten ging es in Begleitung des Musikzuges Eitzum und der Freiwilligen Feuerwehr Barfelde (sie sicherte den Zug) gemeinsam durch den Ort und anschließend in das Schützenhaus.

Dort bekamen am Abend die besten Schützen des Jahres vom Vorsitzenden Erich Kinne und Schießsportleiter Michael Reese feierlich die Königsscheiben und Medaillen überreicht.

Den Titel des Schützenkönigs sicherte sich inzwischen schon zum neunten Mal Hans Hildebrandt (76er Teiler), Schützenkönigin ist Annegret Hildebrandt (54er Teiler). Zum Ersten Ritter qualifizierte sich Thorsten Beck

(89er Teiler), Zweiter Ritter ist Erich Kinne (93er Teiler). Erste Dame wurde I Elfriede Haberbush (58er Teiler) und Zweite Dame Karin Valdix (78er Teiler).

Als Jugendkönig konnte sich Sören Zastrow (24er Teiler) vor den Jugendrittern Lara Wichers (93er Teiler) und Ramona Ruhнау (121er Teiler) durchsetzen. Schülerkönig wurde Jannis Mensing (40er Teiler) und die Scheibe der Schülerkönigin bekam

Dana Klingebiel (39er Teiler). Zur Seite gestellt sind ihnen als Ritter Finn Freimann (52er Teiler) und Nico Weidemann (115er Teiler) sowie die Prinzessinnen Celina Alrutz (58er Teiler) und Nina Klingebiel (77er Teiler).

Den Titel des Bürgerkönigs holte sich zum zehnten Mal in 48 Jahren Walter Schaper (18er Teiler).

Bereits am Nachmittag hatte der Schützenverein Mitglieder und Freunde zum geselligen Beisammensein eingeladen. Dem Schützenverein Barfelde gehören derzeit rund 150 Mitglieder an, etwa 30 davon sind aktive Schützen.



Proklamation 2010: Die Majestäten zeigen stolz ihre Königsscheiben und Medaillen. Foto: Korn